

2020年4月8日

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う対応について

新型コロナウイルス感染症の拡大により、社会生活にも多大な支障が出ています。その中で、このたびの新型コロナウイルス感染で影響を受けられた皆様には心よりお見舞い申し上げます。

さて、皆様もご存じの通り、2020年4月7日に政府より、緊急事態宣言が発出されました。

このたびの緊急事態宣言発出を受け、あらためまして、農林水産省ならびに経済産業省より、食品は国民生活に必要な不可欠な物品であることから、その安定供給の確保のため、人員、物資資源等を確保し、滞りなく事業継続するよう要請を受けました。

弊社は、企業ミッションとして「幸せと発展に貢献する」をきっかけ、事業活動を行っております。今後につきましても、お取引先様および弊社従業員と関係者の皆様の安全確保を前提とし、食品製造業として、生産活動を継続して参る所存でございます。

現時点におきましては、供給責任を果たすべく、平常時と比較し大幅な増産体制をとっておりますが、政府より緊急事態宣言が発出されましたので、更なる感染リスクを回避するべく、製造部門以外の事業活動につきましても、最少人数での事業活動継続とさせて頂き、大多数は在宅勤務へ移行させて頂きます。

商品供給につきましては出来る限り対応したいと考えておりますが、今後の受注および原材料調達の状況次第により、一部商品につきましてはお買い求めいただきにくい場合も想定されます。皆様へご不便・ご迷惑をおかけ致さぬよう、できる限りの商品供給に努めてまいります所存でございますので、何卒、事情ご賢察賜りまして格段のご配慮とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

以上

株式会社キンレイ
代表取締役社長
和田 博行